
Grupo Especial: representantes da
s escolas avaliam posição de desfile

Representantes das quatorze agremiações filiadas à Liga Independente das Escolas de Samba de São Paulo
falaram ao SRZD Carnaval SP sobre as respectivas posições de desfile no Carnaval de 2017, após sorteio
realizado no Palácio de Convenções do Anhembi, em São Paulo, na noite do último sábado, dia 18.

– Clique aqui para ver a galeria de fotos

O carnavalesco campeão em 2016 com a Império de Casa Verde, Jorge Freitas, comentou sobre ser a terceira a
pisar na Avenida no sábado de Carnaval:

“É uma posição boa para o nosso desfile, que terá a responsabilidade de ser ainda mais grandioso do que
aquele que apresentamos este ano”. Pedro Alexandre, o Magoo, artista que vai desenvolver o enredo da
Mancha Verde, disse do desafio de abrir as exibições da segunda noite:

“É um grande desafio, ainda mais pelo excelente nível das coirmãs que desfilam no mesmo dia. Por isso,
estamos preparando um grande espetáculo, onde esperamos trazer o resultado que a comunidade deseja”.

Segundo o diretor geral de harmonia e membro da comissão de Carnaval da Acadêmicos do Tucuruvi, Ricardo
Rodrigues, a maior preocupação era ficar com a segunda posição de desfile:

“Por uma questão de logística, por desfilarmos na sexta-feira, que é um dia em que a grande maioria das
pessoas trabalha, acabaria atrapalhando a montagem e a concentração da escola. Fora estes empecilhos,
qualquer outra posição seria muito bem vinda. Ficamos bem contentes e satisfeitos em ser a sexta a desfilar,
está de acordo com o que tínhamos planejado para a nossa comunidade”.

Os demais integrantes registraram suas impressões em vídeo: Luciana Silva, presidente da Tom Maior, mestre
Sombra, Mocidade Alegre, mestre Moleza, Unidos de Vila Maria, mestre Higor, Acadêmicos do Tatuapé, Wagner
Costa, presidente da Gaviões da Fiel, Amarildo de Mello, carnavalesco da Águia de Ouro, Murilo Lobo,
carnavalesco da Unidos do Peruche, Renato Rodrigues, presidente da Dragões da Real, Darly Silva, presidente
da Vai-Vai, Rinaldo Andrade, presidente da Nenê de Vila Matilde e Osmar Costa, vice-presidente da Sociedade
Rosas de Ouro. Confira!

Assista o depoimento dos representantes das escolas do Grupo Especial

Já curtiu a página do SRZD-Carnaval no Facebook?
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